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Comissão Assessora de Acupuntura do CRF-SP 1 

Ata da IV Reunião Ordinária Anual  2 

08/05/2019 3 

Às dezenove horas e cinco minutos do oitavo dia do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, 4 
deu-se início à IV Reunião Ordinária Anual da Comissão Assessora de Acupuntura do 5 
Conselho Regional de Farmácia do Estado de São Paulo, coordenada pelo Dr. Geilson de Souza 6 
Araújo. 7 
Presenças Registradas: Dra. Beatriz Martins Motta, Dr. Carlos Alberto Kalil Neves, Dra. Cecília 8 
Leico Shimoda, Dr. Geilson de Souza Araújo, Dra. Katia Ramalho Silva, Dra. Leika Mayumi 9 
Nakayama, Dr. Marcelo Fernando Buzanelli e Dr. Rogério Ribeiro de Almeida – Farmacêutico 10 
Consultor do Depto de Apoio Técnico e Educação Permanente. 11 
Ausências Justificadas: Dr. José Ricardo Domingues. 12 
Presentes pela primeira vez na reunião: Dr. Daniel Shindiro Maeda. 13 
1.  APRESENTAÇÃO DE NOVOS PARTICIPANTES/NOMEAÇÃO DE NOVOS MEMBROS: Não 14 
houve. 15 
2.  APROVAÇÃO E ASSINATURA DA ATA 16 
2.1. Ata da III Reunião Ordinária Anual realizada em 03/04/2019: Após leitura e 17 
aprovação, os membros assinam a ata. Encaminhamentos: Ao Datep para encaminhar a ata 18 
para homologação da Diretoria do CRF-SP.  19 
3. APRESENTAÇÃO – Tema: “ORGONITES – ELEMENTOS DE CURA E TRANSMUTAÇÃO” – 20 
Ministrante: Paulo Silva. Conclusão: comissão ciente. 21 
(Inserção) – Dr. Geilson de Souza Araújo comenta que na reunião dos coordenadores e vices 22 
com a diretoria foi abordado o relatório de gestão de prestação de contas do CRF-SP com o TCU 23 
e o Ministério Público. E que houve sugestão da Diretoria que os membros das Comissões 24 
participem de planos de ações voltados para a melhoria e capacitação da profissão farmacêutica.  25 
4. INFORMES DA COORDENAÇÃO 26 
4.1. Informe sobre o reembolso dos Planos de Saúde - GT de Acupuntura do FCFAS – 27 
Dr. Carlos Alberto Kalil Neves informa que foi feito um documento, o qual foi concluído na 28 
data de hoje, e enviado ao Fórum e à ANS. E faz a leitura dos principais tópicos do documento. 29 
Conclusão: Comissão ciente. 30 
4.2.   Informe sobre o ofício enviado pela diretoria do CRF/SP à ANVISA, encaminhando 31 
a proposta de resolução desta Comissão, para a substituição da RDC 21 – Dr. Carlos 32 
Alberto Kalil Neves comenta que o ofício foi enviado no dia 17 de abril e que é uma vitória para 33 
comissão e faz a leitura de alguns trechos. Logo após faz agradecimentos ao Dr. Marcos Machado, 34 
presidente do Conselho Regional de Farmácia de São Paulo, por seu apoio ao projeto. 35 
5. PLANO DE AÇÃO  36 
5.1. Palestras técnicas – Dr. Carlos Alberto Kalil Neves informa que na próxima reunião, 37 
dia 05/06/19 às 19h, ocorrerá uma palestra com a Dra. Beatriz Motta com tema “Estética”. Na 38 
reunião do dia 03/07/19, a palestra será com o Dr. Geilson de Souza Araújo com o tema 39 
“Fibromialgia” e em 07/08/19 ocorrerá a palestra sobre Tok Sen Moba. Encaminhamento: ao 40 
Datep para pautar. 41 
5.2. Vídeos para divulgação nas redes sociais - Dr. Geilson de Souza Araújo informa que 42 
hoje foi lançado o vídeo nas redes sociais sobre a questão da anuidade dos farmacêuticos e que 43 
também serão criados mais, porém, direcionados à sociedade envolvendo a importância do 44 
farmacêutico, não apenas no âmbito da farmácia, mas sim como em todas as áreas de atuação 45 
desse profissional. 46 
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5.3. Projeto de lei 1549/2003 – Dep. Celso Russomano – Disciplina o exercício 47 
profissional de Acupuntura e determina outras providências - Dr. Carlos Alberto Kalil 48 
Neves informa que houve uma discussão no GT com relação a aceitação dos outros Conselhos, 49 
pois o projeto do Dep. Celso Russomano regulamenta uma nova profissão que é a de 50 
Acupuntura. Conclusão: a Comissão apoia e está de acordo com o projeto de lei. 51 
5.4. Avaliar post do ano passado solicitado para publicar novamente: Você fez 52 
acupuntura hoje – Dr. Geilson de Souza Araújo expõe para a comissão o post e estes fazem 53 
a avaliação. A Comissão sugere deixá-lo como está e propõe fazer uma segunda proposta de 54 
post para a próxima reunião com ênfase em dor, ansiedade e enxaqueca. Dr. Marcelo Fernando 55 
Buzanelli irá elaborar. Conclusão: ao Datep para repetir a postagem. 56 
5.4.    Levantamento do Plano de ações da Comissão - Dr. Carlos Alberto Kalil Neves 57 
comenta que o plano de ação já havia sido projetado e que já se tinha atingindo a maior parte. 58 
E os expõe para a comissão. Conclusão: Comissão ciente. 59 
5.4.1. Projetos para 2019. – Assunto não discutido. Encaminhamento: ao Datep para pautar 60 
na próxima reunião. 61 
6. INFORMES E ACOMPANHAMENTOS DA DATEP  62 
6.1. Reunião Plenária Ordinária – 20/05/19 – Dr. Rogério Ribeiro de Almeida informa 63 
que ainda não há um ponto de pauta para essa reunião, que são reuniões abertas e transmitidas 64 
ao vivo na página do CRF-SP e também poderá ser assistida, em versão gravada, pelo canal do 65 
CRF-SP no YouTube. 66 
6.2. Farmacêutico na Comunidade – dia 11/05 – Parque Villa-Lobos – Dr. Carlos 67 
Alberto Kalil Neves registra que fez uma reclamação junto à Diretoria por não ter sido 68 
comunicado quanto a mudança da data e local desse evento. Dr. Rogério Ribeiro de Almeida 69 
informa que foi enviado comunicado por e-mail e consulta a comissão para saber quantas e quais 70 
pessoas poderão participar. A Dra. Cecília Leico Shimoda e o Dr. Geilson de Souza Araújo 71 
se disponibilização em participar e talvez o Dr. Daniel Shindiro Maeda.   72 
6.3. XX Congresso de Farmácia – inscrições - Dr. Rogério Ribeiro de Almeida pergunta 73 
se todos os membros já receberam o voucher e fizeram as inscrições no congresso. Enfatiza a 74 
importância de estarem presentes no Congresso e convida a divulgarem este evento. 75 
Conclusão: A comissão responde que receberam os vouches. 76 
6.4. Palestra: O Mercado de Logística com Drones – 23/05 às 19h – Samuel Salomão 77 
– SMX Systems - Dr. Rogério Ribeiro de Almeida informa que este ponto de pauta é somente 78 
para divulgação da palestra sobre Mercado de Logística com Drones que será realizada no dia 23 79 
de maio, somente para membros de Comissões, Comitês e Grupos Técnicos do CRF-SP. 80 
(Inserção) Dr. Rogério Ribeiro de Almeida informa que o CRF-SP recebeu, hoje, um pedido 81 
de colaboração da Secretária de Saúde do Estado de São Paulo pelo Grupo Técnico Inter-82 
profissionais (GTI), solicitando a participação no terceiro Simpósio de Saúde e Bem-estar voltado 83 
para o profissional de saúde que será realizado no dia 23 de setembro no Centro de Convenções 84 
Rebouças. Conclusão: Comissão ciente. 85 
(Inserção) Informes dos membros e participantes da Comissão – A Comissão registra 86 
votos de boa recuperação ao filho da Dra. Viviane, o qual passou por um procedimento cirúrgico. 87 
7. ENCERRAMENTO. PRÓXIMA REUNIÃO: 05/06/2019 - Concluídos os assuntos em pauta 88 
às vinte e uma horas e dezesseis minutos, Dr. Geilson de Souza Araújo encerra a reunião da 89 
qual foi lavrada a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada pelos membros presentes 90 
nesta reunião ordinária. Próxima reunião marcada para o dia oito de maio. Redigida por Joilson 91 
Lopes da Silva. 92 
Dra. Beatriz Martins Motta_______________________________________________________ 93 
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Dr. Carlos Alberto Kalil Neves ____________________________________________________ 94 

Dra. Cecília Leico Shimoda ______________________________________________________ 95 

Dr. Geilson de Souza Araújo _____________________________________________________ 96 

Dra. Katia Ramalho Silva ________________________________________________________ 97 

Dra. Leika Mayumi Nakayama____________________________________________________ 98 

Dr. Marcelo Fernando Buzanelli ___________________________________________________ 99 


